
Nt'. !J611J 
1991 -04- 2 ,. 

II -169J der Beilagen zu den Stenographi$chen Protokollen 

des Nationalrates XVIII. Gese~gebungsperiod; 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Langthaler, Freunde und Freundinnen 
an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend Export von Lindan 

Au/grund einer Anjragenbeantwonung durch die Umweltministerinjü.r Umwelt, Jugend und 
Familie, vom 19.03.1991 wurde bekannt, daß im Jahr 1990 von der Agrolinz 24 Tonnen 
Lindan exportiert wurden und die Restbestände noch abverkaujt werden sollen. 

Aus diesem Grund richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Bundesminister für 
öffentliche Wirtschaft und Verkehr folgende 

ANFRAGE 

1) In welche Länder wurden 24 Tonnen Lindan, im Jahre 1990 exportiert? 

2) Wie hoch sind die Lindan-Restbestände der Agrolinz? 

3) In welche Länder sollen die Lindan-Restbestände exportiert werden? 

4) Gibt es bezüglich der Exporte derart umstrittener Stoffe genaue Untersuchungen, bei 
wem es sich um die Importeure und Anwender handelt? 
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